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第 2382 回　例		会　平成 22年 10月 20日 ( 水・曇 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。本日は例会終了後、日産自動車
㈱いわき工場見学となっています。職業奉仕委員会
の橋本委員長と金成会員には大変ご苦労様でござい
ました。地域にある素晴らしい工場を見学し勉強し
てくることは大変良い事であると思います。宜しく
お願い致します。それから先日 10 月 17 日は地区大
会に出席して参りました。素晴らしい地区大会でし
た。当クラブは渡邉公平ガバナー補佐ご夫妻を始め
合計 30 名の参加でした。第 2530 地区では 1番目か 2
番目の出席率だったと思います。福島南ロータリー
クラブさんが主管で行われましたが詳しい報告につ
いて来週の例会でお話させて戴きたいと思います。
以上で私の報告を終ります。
◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・今回地区大会を幹事という立場で出席させて戴き、
良い経験をさせて戴いたと感謝しております。
・本日は日産自動車㈱いわき工場へ移動して見学の予
定になっています。車で移動される方は入門証明を
フロントガラスに貼って移動して下さい。
・青少年交換募集要項が届いております。〆切りは
11 月 27 日で福島県での募集人員 8名となっていま
す。実施期間は来年8月から再来年の8月までです。
・いわき小名浜ロータリークラブより 11 月のプログ
ラムが届いております。
・11月8日東ちづるさんの公演がアリオスで行われます。
先着 1,700 名無料となっています。
・フォトコンテストの案内を回覧中です。
◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

なお、前回お渡
し出来なかった
出席奨励賞をお
渡し致します。
横木弘行会員前
の方どうぞ。お
めでとうござい
ます。
◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長

・日産自動車㈱いわき工場見学会に際
して職業奉仕委員会さんご苦労様です。
生駒、富岡、矢吹、児玉、佐藤（次）、
川口、渡辺（勉）、押田各会員及び
鈴木（修）会長、鈴木（雅）幹事

・本日の職場訪問宜しくお願いします。
橋本会員、渡邉公平ガバナー補佐

・出席奨励賞ありがとうございました。　　横木会員
・10 月 17 日の地区大会に参加 30 名の多数の出席あ
りがとうございました。

鈴木（修）会長、鈴木（雅）幹事
・地区大会で 45 年間無欠席賞を頂きました。ありが
とうございました。　　　　　　　　櫛田幸雄会員
・地区大会 45 年間無欠席賞受賞の写真頂きありがと
うございました。　　　　　　　　　櫛田幸雄会員
・地区大会の写真ありがとうございました。　　　　

　　　　　髙木会員、鈴木（修）会長
・ガバナー公式訪問の写真ありがとうございました。

越田和、富岡各会員
・前回の例会休んでごめんなさい。

越田和、林、金成各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　鈴村会員

ロータリーソング
－今月は職業奉仕・米山月間です－

4つのテスト
　	 	林　　毅彦	会員

職場訪問で日産自動車いわき工場を見学

◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　3クラブ親睦ゴルフコンペに参加される方は斉藤会
員へファックスで申し込んで下さい。まだ時間があ
りますので宜しくお願いします。
◎櫛田幸雄会員へ地区大会 45年間無欠席賞
受賞時の写真贈呈

　10 月 17 日の地区
大会で 45 年間無欠
席賞を受賞された
櫛田幸雄会員へ受賞
時の写真を贈呈した
いと思いますので前
の方へどうぞ。

◎櫛田幸雄会員挨拶　　
　只今、渡邉公平ガバナー補佐か
ら写真を頂戴しありがとうござい
ました。先日の地区大会において
私は 40 年無欠席と 40 年在籍賞を
戴いて参りました。何故 40 年か
というと 40 年の時申告漏れをし戴

けなかったのを鈴木修一郎会長が理事会に図り 45 年
に修正して戴き皆様にご披露して戴きました。私は
ロータリーで 1番大事なことは出席することだと考
えております。欠席したら必ずメーキャプすること
にしています。本当ありがとうございました。

　例会終了後、約 25 名が参加し、2班に別れて、1時間以上にわたって工場見学を行いました。先ずメインの
ＶＱエンジンの部品加工から、鋳物工場での鋳造、焼入れなどを見学し、最後にエンジンの組立ラインを見学
しました。ロボットでの組立てや作業員による仕上げの組立てとエンジン始動してのテストも見学しました。
最後にゲストルームでビデオによる詳しい説明がありました。全員が目を見張って最後まで案内嬢の話を熱心
に聞いていたのが印象的でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（児玉　記）


